

Collectif Enfants Etrangers Citoyens Solidaires

Bonjour,

La situation décrite par votre collectif et concernant la non-scolarisation de nombreux enfants, s'ajoute aux nombreux non-respects des droits fondamentaux des étrangers, comme le droit au logement.

Notre collectif, s'est rassemblé autour de Patrick Cotrel et Yolande Dréano en particulier afin de défendre les valeurs de solidarité et de fraternité. Nous dénonçons également la suspicion dont sont victimes les mineurs étrangers, et les remises à la rue lamentables décidées après de peu fiables tests médicaux, malgré des décisions juridiques pourtant contraires.

L'ouverture des établissements scolaires à tous les jeunes qui désirent apprendre, et se former, est une nécessité absolue.

Nous soutiendrons les actions des associations et collectifs qui défendent les droits bafoués des enfants et jeunes étrangers, comme nous l'avons déjà fait par le passé. Nous mettrons la précarité que leur offre notre système politique sur la place publique, et ferons entendre leur voix au sein du Conseil Départemental.

Espérant que le prochain Conseil Départemental sera à la hauteur des enjeux, nous vous présentons nos salutations solidaires.

Yolande DREANO

Patrick COTREL

Mail : candidats@carquefou-gauche-ecolo-citoyen.fr

Sites : carquefou-gauche-ecolo-citoyen.fr

et www.patrickcotrel.com/-CantonaleCarquefou2015-

